

mírez. El local que el Grupo “Vida Nueva” había alquilado para sus reuniones, y que servía para el Partido y las Federaciones Comunista y Juventud Comunista, siguió siendo el centro social de la CGT.

En ese mismo mes, Gale hacía proposiciones para que lo que él llamaba Partido Comunista de México, se uniera con el “de Allen” y los socialistas. Llegaron a celebrarse algunas juntas; pero no se logró hacer esa unificación de grupos, porque cuando ya parecía que podría llegarse a un convenio, que consistía en aceptar las proposiciones hechas por nosotros, de que a Gale no se le admitiera, por estar comprobadas sus relaciones con el Gobierno; Gale, rodeado de una pandilla de gente sin antecedentes ni personalidad, se presentó en el Local donde se celebraba una junta de unificación, que era el de Vida Nueva, y se puso a distribuir sendos carteles donde se llamaba a Allen, Ramírez, y Seaman, espías del Capitalismo y traidores al proletariado. Allen amenazó de muerte a Gale y los suyos si no comprobaban sus aciertos y Gale, no obstante su gente, a propósito para esos asuntos; se retiró violentamente ante la actitud, no sólo de Allen, sino de los demás. No se logró la unificación que en forma tan impropia se pedía y sí, Gale y los que habían formado su grupo, procedentes de un Grupo Cultural Obrero, antiguos enemigos de Morones, se unieron a él. Esto ya de firme, pues desde la celebración del Congreso Panamericano, se veía el acercamiento que había entre Gale y Morones. (véase nota)

Sobrevino la huelga de Ferrocarrileros, durante la cual se acentuó la división que ya existía latente desde el año pasado, entre la “Unión de Conductores, Maquinistas, Garroteros y Fogoneros” y la reciente “Confederación de Sociedades Gremiales de Ferrocarriles”. La Confederación Regional declaró que apoyaba a éstos últimos. La CGT fue invitada a apoyar el movimiento ferrocarrilero. La CGT resolvió hacerlo

